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‘ Esta tarde, en la Cárcel arabanchel El

DE VILA REYES
que hará manana Si

en¿4RAGON !»

* No se ha concedido el permiso de dos horas solicitado
por el padre para acudir a una Iglesia de Madrid

MADRID, 20. (Europa Press).— Una hija de don Juan Vila Reyes contraerá matrimonio esta tarde 
______ , en la prisión provincial de Carafianchei. al objeto de que su padre -como ya se sabe detenido 
en relación con "MATESA"-.pueda asistir a la ceremonia matrimonial.

Se habían realizado gestiones para que le fuera permitido al señor Vila Reyes abandonar la prisión 
la boda de su hija y que la ceremonia pudiera celebrarse en un templo

las cinco,

dos horas para asistir a . .
parroquial de Madrid, pero al no haber podido conseguir este permiso, la familia Vila Reyes, ha deseado 
que el enlace se celebre en una dependencia de la prisión de Carabanchel.

que las leyes penales no permiten la asistencia masiva de invitados en este tipo de ceremonias, la 
celebrará en la más estricta intimidad, con asistencia de muy pocas personas.

precipitaciones debiles
y dispersas que
afectaran en parte a la
porción alta de la

serán flojos de noroeste
y las temperaturas

Temperatura a las
doce del mediodía, 15
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Club Alpino 
Universitario

CURSOS DE ESQUI 
EN NAVIDAD

Como todos los años desde su 
fundación, el Club Alpino 
Universitario ha organizado unos 
cursos de esquí alpino y nórdico 
para las próximas vacaciones 
navideñas. Este año, al Igual que
el pasado.

becas para acceso a la un I versidad

Más de diez millones de pesetas han sido concedidos en becas y ayudas 
complementarlas por el Ministerio de Trabajo a 200 trabajadores mayores 
de 25 años para su acceso a la Universidad y Escuelas Técnicas 
Superiores. Cien de estos trabajadores asisten actualmente én Madrid a 
cursos preparatorios de acceso a estudios superiores.

Están divididos en cuatro grupos dedicados a las disciplinas de 
Filosofía y Letras, Derecho y Ciencias Económicas. Lós trabajadores 
reciben gratuitamente t^to las enseñanzas como los médios didácticos 
utilizados. Los restantes trabajadores, beneficiarlos de estas becas, podrán 
con su rmporte sufragar los gastos de matrícula y libros de texto, y 
compensar la disminución de sus Ingresos por la asistencia a clase.

ESCUELA DE SOCIOLOGIA

Esta Escueta fue creada por O.M. de 21 de Julio de 1965. Se rige por 
un Patronato compuesto po r el Rector de la Universidad de Madrid, 
varios Decanos de Facultades y por los Directores del Instituto de 
Estudios Polftlcos y del Instituto Balmes de Sociología. Su Director es el 
Director del Instituto de Estudios Polftlcos, Don Luis Legaz Lacambra.

Por diversas dificultades no empieza a impartir las enseñanzas hasta el 
curso 1968-69. El titulo que se exige para su ingreso es el de 
Preuniversitario o el C.O.U. La It Promoción de la Escuela la componen 
unas setenta personas y el censo de este curso, para los tres cursos, es de 
unos 8 50 alumnos. Este curso pues es el cuarto de existencia de la 
Escuela. Durante estos, años el alumnado ha vivido la situación de 
inseguridad de la Escuela, y ha trabajado por su afianzamiento, pendiente 
siempre de un reconocimiento oficial definitivo. Actualmente existe una 
primera promoción como licenciados, pendientes del reconocimiento 
oficial en vistas a una posible utilización del título que se les otorgue. La 
creación de una licenciatura en Sociología en la Facultad de Ciencias 
Políticas y su Integración en la nueva normativa universitaria, ha 
provocado Inquietud entre los alumnos de dicha Escuela por su futuro y 
han pedido que sea convertida en Escuela Unlersitarla del primer clclo'o 
que sea integrada en la Facultad de Ciencias Políticas donde ha sido 
creada la licenciatura de Sociología.

Para mSs Información, dirigirse al Centro Guia del Patronato de Obras 
Docentes del Movimiento, Sanclemente, 4, 1. en horas de 11 a 2 o 
llamando al teléfono 23-01-49.

FARMACIAS DE GUARDIA
SERVICIO DE 9 MAÑANA A 11 NOCHE

Avda. Cataluña, 118: Salanova, tel. 292545; Avda. Tenor 
Fleta, 108: Del Río, tel. 272780; Cortes de Aragón, 19; 
Lleyda, tel. 220595; Coso, 43: Ríos, tel. 222003; Don 
Pedro de Luna, 26 (Delicias): Asín, tel. 330833; Espar
tero, '3: Ansuátegui, tel. 296680; General Sueiro, 1: Cas-* 
tañer, tel. 222389; Manifestación, 36: Tejero, tel. 226991; 
Miguel Servet, 69; Blasco, teléfonor 214998; Ntra. Sra. del 
Salz, 8 (Pare. Vicente): Valero, tel 331423; P.° General 
Mofa, 47: Muñoz,-tel. 276200; P.° María Agustín, 81: Ar
gued, tel. 224332; Ramón y Cajal, 47-49: Quintana, tele
fono 235272; Rodrigo Rebolledo, 43 (LaS Fuentes): Allue, 
tel. 236339; Ruiz Tapiador, 22-24 (Torrero): Cano, telé
fono 271798; San Blas, 45: Sin Ferrer, tel. 223068; Santa 
Teresa, 49; España, tel. 252257; Tarragona, 31: Manso S., 
teléfono 251653. /

Las Farmacias de letra negrilla están abiertas día y nochÿ

Servicios de Oxigenoterapiá: Tel. 257253

GALERIAS de ARTE

1 LIBROS TsALÍNamarro'^
EXPONE

A. MANZANO
ESCULTURA

Manifestación número 9
Obra gráfica - óleos - grabados 

ARTISTAS GALERIA 
en PERMANENCIA

HUCHAS CERAMICA
Próximamente: KARLSUKOPP

PROGRAMACION
DISTRIBUIDOR OFICIAL

iadi6DELICI/\S
Avda. América 4 y 6 - Télf: 37 01 00 
AVda Madrid, 161 y 163 - Télf : 33 80.21 
Delicias 5 Télf: 33 02 2 7 
prolongación,Compromiso de Caspe 
(Las Fuentes) ZARAGOZA

colaboración 
Federación

se cuenta con la
de la j ó vèn 

del Deporte
Universitario, que subvenciona a 
los estudiantes que participen en 
los mencionados cursos, de forma
que su coste resulte 
todos.

En la modalidad 
cursos tendrán
Candanchú. Se han 
dos tandas, la primera 
al 31 de diciembre y

asequible a

alpina, 1os 
lugar en
organizado 
del día 27 
la segunda

del 2 al 6 de enero, ambos 
Inclusive. Los profesores de la 
Escuela Española de Esquí de esta 
estación Invernal impartirán una 
hora diaria de clase. Los alumnos 
se dividirán en grupos diferentes, 
en función de sus conocimientos 
de la técnica del esquí. El Importe 
total del cursillo. Incluidas las 
clases, pases de Ubre circulación 
para remontes mecánicos y 
almuerzo en el restaurante 
Somport, es de 800 pesetas para 
universitarios y de 1.050 para el 
resto de las personas asistentes. 
Aquellos que lo deseen, podrán 
alojarse en la Residencia 
Universitaria de Jaca, cuyo precio 
es de 160 pesetas diarias, 
(habitación, cena y desayuno). 
Funcionará un servicio de 
autobuses desde esta Residencia 
hasta las pistas de CandanchCi. 
Para informes e inscripciones, 
dirigirse a las oficinas del C. A. U., 
en la Facultad de Ciencias.

En la modalidad nórdica, el 
curso se celebrará en la estación 
Invernal de Formigal, alojándose 
los participantes en los refugios
deportivos de la misma.
pl azas, 
hallan

que eran limitadas,
Las 

se
completamente cubiertas.

Actuarán como profesores el 
oresiuente del Club, Antonio 
Lobo, y diversos miembros del 
mismo que han estado y están en 
primera línea del fondo español, y 
que han conseguido extender muy 
prometedoramente la práctica de 
esta modalidad nórdica entre los 
socios del Club Alpino 
Universitario.

Telefono automático
con Valencia

A partir de las 12 de la 
noche del pasado sábado, los 
abonados de Zaragoza y
Calatayud
directamente con

pueden hablar
los de

Valencia y su red automática 
provincial marcando el prefijo 
963 y a continuación el 
número del abonado deseado.

La moderna* técnica de ■ 
“ARAGON/exprés" ha 'i 
superado ios molestos y 
costosos clichésr- 
Recordamos a las 
Agencias de Publicidad 
que basta con que nos 
envíen recortes, dibu|Q> 

, o fotografías de sus 
anuncios.

Programas para hoy
3,25:

Roma, mi amor:
Revista de toros; 4,00:

profesores"; 4,25:
El baile de los

Despedida y
cierre.

tarde.— 5,45: Carta de ajuste: 
Mocedades y Los Flechas; 6,00 
Apertura y presentación; 6,01: La 
casa del reloj. Núm, 25 (repetición): 
“Sonidos” (I); 6,25: Con vosotros. 
Mis adorables sobrinos: “Nostalgia 
familiar”: 7,30: Buenas tardes.

NOCHE.— 8,30: Tríptico de 
Navidad (I): “El largo camino de la 
Nochevieia”; 9.00: Telediario; 9,30;
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"MUCHAS GRACIAS 
MR. SCROOGE

Dirigida por Ronald Neame
Musica 

Bricusse

puede ser más

esencial. Los 
esquemáticos

canciones de Leslie

Guión cinematográfico de Leslie 
Bricusse

Director de fotografía: Oswald 
Morris technicolor y 70 mm.

interpretas: Albert Finney, Alec
Guinnessy Edith Evans, Kenneht 
More *

T ras el éxito de ‘ 
transformado en musical ha sido 
llevada al cine esta obra basada en los 
famosos “Cuentos de Navidad", de 
Carlos Dickens Scrooge es un viejo 
ávaro que no ha vivido mas que para 
el dinero, odia a la gente y explota a 
los humildes, pero un buen dia se le
presen tan fantasmas de un
antiguo socio y otros que le m uestran 
su pasado y el triste final que le 
espera Después de unos horribles 
sueños decide cambiar de vida y 
hacer felices a los demás.

La historia
simple El personaje principal es una 
de tantas creaciones literarias de 
Dickens muy de acuerdo con el 
ambiente social que presentaba en sus 
obras, mezclando el realismo social y 
el sentimentalismo con una gran 
habilidad. Si ‘Oliver” fue convertida 
en comedia musical, a pesar de su 
dureza y melodrarriatismo del tema, 
.mucho más se prestaba este cuento 
navideño

La realización aprovecha todas las 
posibilidades del original literario 
para hacer un atractivo espectáculo
visual en
fantástico forman

el que lo irreal y

personajes son muy
pero de muchas posibilidades para 
que Albert Finney y Alec Guinnes se 
recreen en los personajes de Scrooge 
y el fantasm a Marley 
respectivamente. La interpretación de 
ambos es divertida y 
caracterización'está muy cuidada.

En un tema en el que aparecen
fan tasmas
s ue ñ os 
suponer

y toman vivencia los 
los demonios, es fácil

que los efectos especiales

I CONCURSO DE 
PINTURA "DIANA
EN EL BANCO
DE BILBAO

Resulta plausible la 
iniciativa del Banco de Bilbao 
de convocar un certamen de 
pintura femenina a través de 
su sección “Banco de la 
Mujer”, dirigida por Julia 
Soferas. Parece ser que en 
esta primera convocatoria la 
participación ha sido un poco 
tímida en cuanto al número, 
pero ésto es propio de todo 
comienzo y creemos que las 
próximas ediciones serán 
todo lo concurridas que su 
interés merece.

Es curioso que los dos 
primeros premios hayan 
recaído sobre acuarelas, pues 
aparte de su calidad, parece 
que este es el procedimiento 
más adecuado para la

sensibilidad femenina, idea 
que debe arrastrar desde los 
fines del ochocientos y 
ideal de fragilidad para 
mujer ideal, tópico bastante 
insostenible si se piensa Que 
no hace falta ser ningún 
Hércules para manejar 1« 
pinceles en el óleo o en 
cualquier otro procedimiento. 
Pero, volviendo a nuestras 
acuarelas, la Flor de Plata 1’ 
consiguió Marta Cabeza pos 
un paisaje de sueltæ técnica y 
muy bien presentado, lo qae 
debió influir bastante en 
decisión de parte del 
siguiéndole Concepción Can» 
con una acuarela muy w»" 
valorada, pero de tema » 
inspiración un tant 
arcaizante. Los demás accéfl® 
los lograron Angel®- unasFerrando, con 
“Pan och as” i__  
pintadas, pero 
austeridad hizo 
obtuviesen mejor lugar; “11« 
Arenas, por debajo d» 
calidad que le era habituair ’ 
Pilar Fernández, con 
simplicidad d e nn 
“Carretera” de corte origi”’ '

Maria Pilar T .0 ' ° <¡ 
constituye la aportación m 
numerosa del conjunto, y 
calidad es estimable, asi coi» 
la de Conxa Lloo®; 
demasiado amable a ye® ' 
Completan el catálogo U 
Usón, Eulalia Montó» ' 
Angeles Olivito, Lola 
Asunción Lafuente, CaíW’j' 
Muñoz y María Luis^p^gjjo 
esperamos que el II 
“Diana” contará con 
asistencia y la del numo» 
ejército de fóminas 
sabemos cultivan la P'“ je 

el resto « 
ta”; col”®

muy cuy’

Programas para mañana mn

A todo ritmo; 10,55: A través de la 
niebla: “Un viento de esperanza”; 
11,35: Veinticuatro horas; 12,00: 
Despedida y cierre.

SEGUNDA CADENA

8,00: Carta de ajuste; La orquesta 
de conciertos de Madrid, interpreta a 
J. Turina; 8,30; Presentación y
avances; 8,35: 
9,00: . Jazz viy 
Jazz"; 9,30: 
Narraciones:

Dibujos animados;
“The Giants of

Telediario 
'Sustitución

2; 9,55:
'; 10,30:

E< mundo en que vivimos: 
“Construcciones de presas”; 11,00: 
Sombras recobradas: “Asfalto”, 
1929; 0,10: Ultima imarjen.

PRIMÍ.RA CADENA

1,45: Carta de ajuste; 2,00: 
Apertura y presentación; 2,01: Sobre 
la marcha; 3,00: Noticias a las tres; 
3,25: Ojos nuevos; 4,00: La tribu de 
los Brady; 4,25: Despedida y cierre; 
5,45: Carta.de ajuste; 6,00: Apertura 
y presentación; 6,01: La casa del

Buenas 1 
N avidad

6,25:
tardes;

Con vosotros; 7,30:
8,30: Tríptico de

(“Cuento de Navidad”);
9,00: Telediario; 9,30: España siglo
veinte; 9,55: El cine
f a V o r i ta 
Grant ); 
11,50:

dentro del
(“Mi mujer 
ciclo Gary

11,40: La liltima palabra;
Veinticuatro boras';

Despedida y cierre.

segunda cadena

8,00: Carta de ajuste;
Presentación y avances; 8,35
leí os ; 
Patrulla 
11,05: /

9,30: 
juvenil ;

T elediario;

0,15:

8,30: 
“Más
9,55:

10,55: Llamada;
el televisor de lev

en Zaragoza y 
la península ,

Ultima imágen.
vista de pájaro; 12,00:

profesionales cj 
aficionadas, y con en 
y valiosos resultado 
^mbos casos.

c oE*’’LUNES 20 DE DICIEMBRE u
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HORAS DE VISITA; 
DIAS LABORABLES: DE 7 A 9 DE LA TARDE 
DIAS FESTIVOS; DE 12 A 14 HORAS
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Fra^a Iribarne y Bailarín Marcial coinciden
en el camino de la reivindicación asociativa

¡menina, ¡d^’ 
trar desde los 
¡cientos y 5“ 
lidad para I’ 
)pico bastantí 
se piensa qu® 
a ser ningún 

manejar 1«
I óleo o en 
>r oced i miento, 
o a nuestras 
or de Plata I’ 
a Cabeza po’ 
jeltæ técnica y

Un editorial del diario «Ya» —amplia
mente comentado, en la totalidad de los 
círculos madrileños— lia suscitado un in
terrogante de la mayor actualidad: «Existe 
un tándem ideológico (llámese acuerdo de 
oportunidad política) entre lo.s señore.s B'ra- 
ga Iribarne y Bailarín Marcial? La pregun
ta, insisto, ha rebasado ios h'mites incómo
dos del cenáculo y ha llegado hasta la calle. 
Y no por el hecho de que sea difícilmente 
comprensible una profunda identificación 
—formal o de fondo— entre ambos intelec
tuales, sino porque, como podría deducirse . 
del referido editorial, los dos, parecen min
char al unísono por el camino de la reivin- 

; dicación asociativa, para la que utilizan 
" Iguales, parecidos o paralelos argumentos. 

¿Coincidencia o acuerdo? La respuesta 
pertenece al'terreno de la incógnita. Sin 
embargo, no parece excesivamente aventu
rado llegar a la obtención de conclusiones 
válidas, tomando por ba.se el aludido edito
rial de «Ya». El hecho de que el órgano de 
«I.ra Editorial Católica» recurra a la utili
zación textual y entrecomillada de frases 
del profesor B'raga, en apoyo de las tesi.s 
expuestas por el señor Bailarín, no deja de 
ser considerado, cuando menos, como «sig
nificativo!. Porque algún significado tendrá 
dado que, de no ser así, no se hubiera he
cho coincidir, de manera y modo editorial, 
los puntos de vista de dos políticos tan 
significados.

El diario «Ya» glosa, en su editorial, el 
último discurso pronunciado por don Al
berto Bailarín Marcial —abogado y notario, 
ex-consejero y ex-procurador, candidato de
rrotado en las últimas elecciones, y hombre 
absolutamente identificado con lo.s postula
dos de la democracia cristiana—, en Zara
goza. El ilustre notario madrileño y trillan
te político dernocristiano —y los «apellidos», 
en ausencia legal de partidos, asociaciones ,v 
tendencias, constituyen tan sólo una mera 
referencia orientativa para el lector— fue, 
desde el nacimiento mismo de la idea, uno 
de los más ardientes defensores del aso- 
ciacionismo político.

Por eso, cuando ei señor Bailarín Mar
cial habló en Zaragoza de la política «aper
tura-evolutiva» como vía válida de cara al 
fu^ro, hizo un especial himapi£_en_2a ne- 
«e.sidad de potenciar el desarrollo político 
—tema al que el profesor Fraga ha consa
grado su último libro— en base, precisa
mente. a las asociaciones de acción política, 
susceptibles de posibilitar «una forma efec
tiva de democracia» que, en e1 «caso e.spa- 
ñol» - ambién aquí «España es diferente»— 
«regularía los derecho» de r<nmión y libre 
expre.sión de las ideas, eji úreas bien deli-

a
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mitadas de contraste de pareceres! ; una de
mocracia, como fácilmente comprenderá el 
lector, que no coincide precisamente con la 
que practican otros países europeo^ pero 
que, a juicio del sefior Bailarín, sería «su
ficiente para lo que exige nuestra evolu
ción interna y también la integración a 
Europa!.

Las teorías expuestas por el notario de- 
mocristiano en Zaragoza, airven al diario 
«Ya» para puntualizar Que «no se trata de 
sustituir el sistema de representación orgá
nica por otro inorgánico, o de partidos po
liticos»; a pesar de que —como reconoce en 
otro punto de su editorial— «la democracia 
orgánica, por sí misma, sirve más para re
presentar intereses que ideas».

-««Por eso se ha podido decir —agrega 
<Ya»—, con razón, que aunque ei país esté 
constituiíhí admini.strativamente. todavía po- 
líiicanjentp está en vías de constituirse. De 
allí, también. —prosigue— Ja distancia en
tre el país legal y el país real, que alguna 
personalidad política (se refiere al profesor 
l*'raga íribarne, aunque no lo cite e.xpresa- 
mente) ha calificado recientemente de abis- 
mal. No.sotros diríamos, solamente, que hay 
que evitar que el abismo se forme y hay 
que prevenir el desaliento de aquellos que 
pueden tender el puente entre el país legal 
y el país real. Ni lo uno ni lo otro —con
cluye «Ya»— requieren demasiado; basta 
(v también aquí el «Ya! prefiere reprodu
cir opiniones ajenas, nuevamente del pro
fesor Fraga) con desarrollar y hacer cum
plir e nserio la Ley Orgánica, sin reservas 
extemporáneas y sin restricciones innece
sarias».

La coincidencia, como fácilmente apre
ciará el lector, no puede resultar más diáfa
na y perceptible. (Quizás, si el diario «¥a» 
no la hubiera subrayado hoy, es posible 
que el español medio —el ingenuo y hasta 
el iniciado— no se hubiera percatado del 
■paralelismo e.xistente entre las tesis susten
tadas por ambos políticos. Lo que pudiera 
ser una suposición sin fundamento, es ya 
de una eláridad meridiana. I.os postulados 
son comuñes, y ambos avanzan —al pare
cer— por el mismo camino de la reivindi
cación política. ¿Qué se ha querido decir 
con este editorial? ¿Bis la explotación po- 
lítifta de una casualidad, o el anuncio de un 
acuerdo, de consecuencias todavía impre- 
vi.sibles?

Tiempo al tiempa l-os datos del futuro 
serán elocuentes; Y darán, en su compor
tamiento. una respueeda que nadie podrá 
desmentir.

Trabajar en equipo en España es todavía una 
aspiración que a nivel político, económico, social 
y empresarial no ha pasado de los primeros 
balbuceos. La historia, la política, la economía, 
la cultura, las artes, los negocios y hasta la re
ligión y la moral en nuestra Patria han venido 
padeciendo desde hace siglos el mal endémico 
del individualismo, aunque precisamente por el 
individualismo hayan alcanzado sus éxitos más 
notables Entre los defectos y limitaciones de la 
idiosincrasia y el temperamento español, es sin 
duda el del individualismo —en el pensamiento, 
en la decisión y en la acción— uno de los más 
característicos.

Pero ocurre que, cara al futuro, lo verdadera
mente grave y peligroso de nuestro continuo 
ejercicio del individualismo; de nuestro culto al 
improvisador, al carismático, al jefe, al experto; 
de nuestra admiración por las soluciones indivk 
duales, en fin. es que con la complejidad actual 
de lo.s problemas políticos, la creciente respon- 
•sabilidad de sus decisiones económicas y el 
enorme desarrollo social no se puede ya basar 
una decisión ira.scendente sobre una sola per
sona, por muy brillante que sea su curriculum, 
muy grande su experiencia, o muy sólida su for-

NACIONAL,^^

ANTE LA DEVALUACION DEL DOLAR

TRES ALTERNATIVAS
de la PESETA

Reunion extraordinaria del Comite 
Ejecutivo del Banco de España

MADRID, 20. (Europa Press).— En sesiones de mañana, tarde y 
noche —que se prolongaron desde las doce del mediodía hasta la 
una y media de la madrugada— se reunió ayer en sesión 
extraordinaria, en su sede del Banco de España, el comité ejecutivo 
de la entidad, bajo la presidencia del gobernador don Luis Coronel 
de Palma, marqués de Tejada.

Aunque nada se ha revelado oficialmente, se cree saber que en 
dichas reuniones —a la última iniciada con una cena de trabajo, 
asistieron altos cargos de los ministerios de Hacienda y Comerció
se han estudiado diferentes supuestos en relación con la 
«devaluación del dólar, a la vista de la actitud adoptada por los 
diferentes países a cuyas economías estamos más vinculados.

Las autoridades españolas tienen al respecto tres alternativas:
1 .- Revaluación con respecto al oro, es decir, lo que han hecho 

monedas como el yen, el marco, el franco belga, que han mejorado 
su relación con el oro^

2 .- Mantener la paridad de la peseta con el oro —que es de 
0’0126953 gramos de oro fino— lo que equivaldría a revaluar la 
peseta en un 8,57 con respecto al dólar, y devaluar respecto al yen, 
el marco, el franco belga y otras monedas.

3 .- Adoptar una postura intermedia —caso tomado ya, al 
parecer, por la lira y la corona sueca—, es decir, revaluando la 
peseta con relación al dólar —entre un 6 y un 7 por 100,. 
aproximadamente—y desvalorizándola con respecto al oro entre un 
1 y un 2 por 1 00.

Los informes que se hayan acordado en la reunión serán 
sometidos a las autoridades superiores y pasarán posiblernente a la 
consideración de la comisión delegada de reservas de divisas. Se 
admite, al menos en principio, que la solución más factible sería la 
de la tercera alternativa.

El comité ejecutivo del Banco de España^ reunido ayer con 
carácter extraordinario^está formado por el Gobernador, marqués 
de Tejada, los tres subgobernadores, señores Herrero Fontana, 
Latorre Segura y Gonzalez Valléis, el director del Servicio de 
Estudio, señor Rojo, los directores generales, señores Olarte, 
Madronero y Caldes, y los consejeros ejecutivos, señores Fuentes 
Quintana y Valenzuela.

HOY, POSIBLE REUNION 
EXTRAORDINARIA DEL 
CONSEJO DE MINISTROS

MADRID, 20. {Europa Press).- Fuentes bien informadas, creen 
posible para esta tarde o, en todo caso, mañana por la mañana una 
reunión extraordinaria del Consejo de Ministros. Se tiene entendido que 
esta decisión vendrá determinada por la devaluación del dólar y las 
consiguientes medidas a adoptar en relación con la peseta, dado que la 
devaluación norteamericana ha sido sustancial y en este supuesto se 
preveía la reunión del Gobierno.

LA REVALUACION DE LA PESETA 
SERA UNA DECISION POLITICA

El turismo y las remesas de los 
emigrantes han de tener un peso a la 
hora de las decisiones
MADRID, 20.(Europa Press).- Círculos económicos de Madrid 

opinan que la presumible revaluación de la peseta a raíz de la devaluación 
del dólar ha de ser una decisión política, aunque apoyada también en 
consideraciones económicas.

A este respecto, se indica que consideraciones como la situación del 
comercio exterior —particularmente nuestras ventas al mercado 
norteamericano-, el' factor turismo y las remesas de los emigrantes 
españoles han de tener su peso a la hora de adoptar una decisión. 
Igualmente ocurrirá con las posiciones adoptadas por países como Italia y 
Portugal.

Otro tema también de peso a la hora de tomar una decisión será la 
ampliación de las bandas de fluctuación en un 2,25, lo que permitirá 
oscilaciones de hasta 4,5 puntos en las que caben varias soluciones para 
enmarcar la nueva paridad de la peseta.

Sala de Exposiciones de la Caja 
de Ahorros de la Inmaculada

DON JAIME, I, 33

ARCE
TURAS Y DIBUJOS
DEL 14 AL 23 DE DICIEMBRE
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DOS BOMBEROS SE
DESVANECIERONenel
TRABAIO de RESCATE

ros hombres-rana del Cuerpo de Bombeaos bucearon incansables y 
abnegados durante todo el día de ayer y la inañana de hoy en las aguas 
del Cbro.

Son la una y media de la tarde del domingo. En el puente de 
Piedra, se agolpa mucha gente junto a las vallas. El lugar por donde 
ba caído el a^rtebís se encuentra acordonado por la policía. Abajo, 
el vehículo sigue tumbado mientras el agua circula por su interior y 
•os bomberos y hombres rana desmontan los asientos y recogen las 
•Caletas.

Los bomberos llevan luchando contra las aguas, el frío y el 
cansancio, desde la una y media de la madrugada. Doce horas 
’Cguidas sin descanso, tomando, de cuando en cuando, un trago de 
3 botella de coñac que tienen sobre el autobús. Ha sido mucha la 
‘Cnsión, mucho el esfuerzo y demasiado tiempo sin echar nada al 
®5tómago aguantando el frío y la humedad. Uno de los hombres 
Abíj no puede aguantar más y sufre un desvanecimiento, 
.'^spidamente lo transportan a la orilla y allí, sentado sobre uno de 

asientos del mismo autobús, que han sido desmontados, intenta 
■^ecobrarse.

Siguen los trabajos para recuperar el vehículo, pero a los pocos 
^ornentos otro de los bomberos se golpea fuertemente en la cabeza 
bando se encuentra en el interior del autobús y ha de ser llevado 
9ualmente hasta la orilla. Por la radio de un automóvil del servicio 
ontra incendios llega una orden: “Los dos hombres enfermos que 
® Vistan y se vayan a casa”.
^ADRe del CONDUCTOR
C|

' padre del conductordel autobús,ha ven ido a Zaragoza nada 
^bs enterarse de la noticia. Sólo sabe que su hijo está muerto. Que 

b hijo se ha matado ahí abajo, entre el revoltijo de hierros, barro y 
9ba. Con una,corbata negra y la cara de infinita tristeza.el señor 
®'lego ha bajado a reconocer la maleta de su hijo. Temblando, ha 

“’Ranciado la libreta de notas que llevaba el muchacho en la maleta,
Gah una banderita que adornaba el autobús... El señor

marchado con la cabeza baja, con la pena muy

fuerzas de la Cruz R oja y los bomberos se comenta que
que 'as personas desaparecidas hasta el momento y de las 

fiada se sabe. La corriente los ha arrastrado metros y metros...
f®scat tarde, el autobús todavía no ha sido
dos I °° ‘^® aguas. El trabajo continúa sin cesar ahíabajo. Las

^® salvamento, continúan su ir y venir de la orilla al
3 la ° y vehículo a la orilla. Las gentes siguen agolpadas junto 

frágil y vieja barandilla del puente de Piedra y el 
^fabai rnuchacho de 23 años que ha perdido la vida 

jando, se retuerce las manos de dolor...

Angel PEREZ

NOS AGOBIA TANTA
DESVENTURA

/4 racha trágica de la “Zaragoza 71”, al parecer, no acaba. Tras un verano 
sombrío, cuyas consecuencias todavía no hemos liquidado, llegó este 
Diciembre calamitoso que acaba de ponerle al año zaragozano el sobrenombre 

de “muy funesto”.
Somos muchos los zaragozanos que hoy nos hemos asomado al calendario, 

.cuando dentro del cuerpo ya no queda un espacio para la inquietud, y observamos 
que aún le quedan al año... ¡once días! . Ni supersticiosos ni agoreros. Pero allí están 
los hechos luctuosos, con todo su patetismo, para que ese inexorable contable de 
tragedias que es el tiempo, cierre sus libros con números rojos y negros, de luto y de 
sangre.

La desolación de los viñedos, el pedrisco de las Cinco Pillas, la alarmante 
epidemia del cólera, el accidente ferroviario de Gallur, los seis muertos del cruce de 
tíorja, el hundimiento en la calle Ramón y Cajal, este autobús que se va al río con 
todos sus ocupantes y todos esos zaragozanos que son desalojados de sus viviendas 
ante el jántasma de la ruina inminente que les acecha. Todo un drama encadenado 
que no se acaba nunca, hecho de eslabones, a cual más amargo.

Contra lo que pueda parecer, ésto no es una invitación al fetichismo. Pero si ayer 
nos preguntábamos: ¿y hoy que sucederá? , y hoy estamos lamentando lo que ayer 
aconteció, no nos queda más remedio que preguntarnos: ¿y mañana que sucederá?
Repetimos que no hay agorismo, ni cábulas de magia, pero si hay inquietud, si 
hay susto. Se nos está alargando la figura. Se nos está poniendo cara de ciprés. Y lo 
malo es que nada se nos ocurre hacer contra éso... a no ser ponernos a rezar.

Si nos quedamos en casa, miramos al techo por-si se nos viene abajo. Si montamos 
en un autobús, no las tenemos todas. Si vamos a la estación para tomar un tren, nos 
acordamos de Callur y, si decidimos salir a cenar fuera de casa, se nos viene a la 
memoria el Restaurante “Lidio’.

Once días le faltan al año para acabar , las Navidades de por medio, y una gran 
ansiedad porque la noche de San Silvestre llegue para acabar definitivamente con el 
por tantos motivos año aciago de la ‘'Zaragoza 71

Señor, Señor, ¿cual ha sido nuestro pecado para merecer tanto infortunio?

Bomberos, Cruz Roja y Regimiento de Pontoneros 
rastrearon el Ebro hasta las diez de la noche

CUANDO SE 
RESCATABA 
EL AUTOBUS 
SINIESTRADO SE
ROMPIO LA SIRGA
DESAPARECIENDO
EL COCHE BAJO
ELAGUA

En los trabajos de rastreo 
buscando los cadáveres en el 
rio Ebro han tenido una 
intensa tarea durante todo el 
día de ayer los cuerpos de 
Bomberos, Cruz Roja, y 
Regimiento de Pontoneros.

El autobús que cayó en la 
madrugada del domingo al río 
ha dejado, en las aguas del 
Ebro, víctimas que se buscan 
con el mayor afán. Han 
desaparecido tres personas 
mayores y dos niños. Ello 
motivó que hasta las diez de 
la noche del domingo 
estuviesen los Bomberos, 
Cruz Roja y Pontoneros, 
trabajando activamente en las 
operaciones de rescate.

También se trabajó en la 
recuperación del autobús 
siniestrado» con una, potente 
grúa, pero se rompió la sirga 
que arrastraba el autobus en 
el llamado Pozo de San 
Lázaro, y desapareció éste 
bajo las aguas.

A las diez de la noche 
fueron suspendidas las 
operaciones de salvamento y 
esta mañana se continuará 
rastreando el río en busca de 
los cadáveres desaparecidos.

iin »-c,ir.

\ al íni tocar.
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Il UL' racha, lector! Creo que, sin 
lA darnos cuenta, todos los zaragozanos 

nos estamos levantando de la cama, 
durante todo el año, con el pie izquierdo. 
De otro modo no se explica tanta luctuosa 
casualidad.

Cuando aún no se nos ha pasado el susto 
de la casa hundida sobre el comedor del 
restaurante, Zaragoza vuelve a 
convulsionarse con la noticia de un autobús 
que se precipita al río sobre el puente.

Si año aún no ha acabado y no vamos a 
sacar aquí la cuenta negra de las 
calamidades. Todas ellas están vivas allí, 
afectándonos, casi pellizcándonos para 
creerlas. Los diarios de Zaragoza se han 
convertido esta semana en auténticos 
rotativos de los sucesos. Y lo peor de todo 
es que todas sus noticias son de primera 
plana.

Por supuesto que en la ciudad ya no se 
habla de otra cosa. Cuando aún no han 
cesado los comentarios del accidente 
ferroviario de Gallur, concatenado con el 
hundimiento en la calle de Ramón y Cajal, 
llegan a todos nosotros dos acontecimientos 
tristes.^ el autobús que se ha hundido para 
siempre en el pozo de San Lázaro _v el 
agobiante desalojo por ruina inminente de 
muchas casas zaragozanas, cuando muchos 
de sus habitantes se disponían a sentarse a la 
mesa para la cena.

Ahora resultan candorosamente ingenuas 
aquellas exclamaciones de nuestras abuelas 
cuando decían: ¡Ah, si hubiéraís vivido el 
año del cólera! ¡Pues si que lo hemos 
vivido! Juntamente con la desolación de los 
viñedos, con las casas que se desploman, con 
los trenes que chocan con el autobús que se 
nos fue al rio cargaao de vidas... Año negro 
el de esta Zaragoza 71. Año para contar 
tragedias.

PROCESAMIENTO

en el CASO de 
"CONSTRUCCIONES

CINC A ' '
ZARAGOZA, 20 

(“ARAGON/exprés”).- El juez 
de Instrucción, núm. 5 de 
Zaragoza, que entiende en el caso 
de “Construcciones Cinca”, ha 
decretado auto de procesamiento 
y libertad provisional bajo fianza 
contra un miemlzo de la empresa 
“Construcciones Cinca”, como 
consecuencia de la querella 
presentada por siete compradores 
de viviendas en la parcelación de 
Criado y Lorenzo.
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FOMENTA LA CULTURA ROBANDO LIBROS «

A
nalfabeto, para mí, no sólo es 
aquel que no sabe leer; sino aquel 
que pudiendo leer deja de hacerlo 
porque no tiene un amigo que le preste 

un libro ni arrestos para robar un libro si 
hace falta. Por mucho que digan los 
"slogans": "Regale usted libros", a mi los 
libros nadie me los regala. Por eso, de vez 
en cuando, no mequeda / otro 
remedio que tomar un libro que no es 
mío. Pero el mundo está muy mal 
constituido. Al que roba un libro no 
debiera perseguírsele como a un ladrón, 
porque al fin y al cabo, está fomentando 
la cultura. Ya de pequeño, recuerdo que 
un día robé un "Pulgarcito", en la tienda 
de pipas de la señora Felisa, y un señor 
con sombrero que allí había y que me 
vió, me dió una palmadita en el hombro y 
me dijo: "iAnimo, muchacho! Tu en la 
vida serás alguien". Lo más gordo fue que 
luego vi como mi maestro se metía al 
bolsillo un libro sin pagar.

Hasta aquí las "razones" de-este fresco 
aprendiz de robalibros. Ahora que ya lo 
conocemos por lo que nos contó, 
sepamos el suceso que protagonizó en 
Zaragoza no hace muchos días.

En un kiosco de venta de periódicos, 
revistas y novelas, sito en el Paseo de La 
Independencia, su propietario venía 
observando que desde hace algún tiempo 
le sustraen algún libro que otro. Tenía la

LECCION DE HIPO EN UN BAR ZARAGOZANO
? M IPí iHip! i iHiiip...! ¿Es que 
I n ^5ted nunca ha visto hipar, que me 
■ i ■ mira con esa cara?

Lo miro con esta cara, porque la cara 
de no mirar con asco a los curúeles me la 
he dejado encima el piano.

— El piripi serás tú, iHip! Y si 
quieres... ihip! ... aprender a hipar.., 
págame un pelotazo y te enseñaré. ¿Es 
que nos has visto nunca a un tío borracho 
y con hipo? Pues yo soy como muchos. 
De forma que hipas tu como yo, ihip! , o 
te pego un trompazo. ¡Hip! . i A beber! , 
iHip! .*iA hipar se ha dicho! . iQue a tí 
te hago "trompeta" yo con un vaso de 
vino.

En un Bar-Club de esta localidad, 
penetró el otro día Carlos, de 28 años, 
casado. Se puso a tomar una copa, viendo 
y oyendo que a su lado estaba Antonio, 
de 35 años, cásado, al que no conocía.

Como Antonio estuviera bastante

ZARAGOZA HACE CIEN AÑOS

I .>o7aNGEL PEREZ GIMENEZ

PAVOS, POLLOS Y 
DEMAS AVECHUCHOS...

¡Qué viene la Navidad! ... Aunque 
ahora, en nuestro siglo, se tenga la manía 
de que ya el uno de diciembre es Navidad, 
y se repita una y mil veces en los anuncios 
de televisión, radio y cartelones callejeros, 
la Nochebuena no llega hasta el día 
veinticuatro, Gracias a Dios, en el año 
1871, las fiestas navideñas no estaban 
todavía tan desmesuradamente 
comercializadas como en nuestros 
tiempos. Aunque muchos* 
desgraciadamente, se aprovechaban de 
esta situación para hacer su agosto y 
rellenar sus cajas de caudales a base de 
vender cosas nada recomendables para el 
estómago. Una gacetilla, que vió la luz tal 
día como hoy, hace cien años, advertía de 
los peligros que reportaban ciertas gentes

casi seguridad de que el autor de tales 
hurtos era un muchacho cándido, 
modosito y muy bien peinado, casi un 
niño, como de unos 16 años.

Digamos que el kiosco lo atienden el 
propietario del mismo y su hijo. Pues 
bien; la otra tarde, al quedarse solo el 
padre, vió un movimiento extraño a sus 
espaldas, junto a los libros y novelas que 
tenía colgados. Miró, observando como 
en aquel momento preciso un joven 
muchacho, que era precisamente de quien 
él sospechaba, salía corriendo con un 
libro en la mano.

—Piensa mal y acertarás.
Esto debió decirse el propietario del 

referido kiosco, pero como no pudo 
abandonar su puesto de trabajo, no le 
pudo dar alcance. Sí lo reconoció. No 
sabe su nombre, pero conoce su apodo, 
por lo que es de esperar que "caiga" 
pronto. El libro que se llevó se llama "El 
Hacedor de viudas" y entre los títulos 
que se ha llevado en otras ocasiones 
podemos reseñar los siguientes: "Escuela 
del amor y del matrimonio". "La vida 
sexual en el mundo comunista", algún 
otro, y "Mejorando lo presente". El valor 
de todos ellos, se calcula en unas dos mil 
pesetas.

i Pues vaya una manera de fomentar la 
cultura que tiene el chavalín!

Menos mal que también suele haber 
bibliotecas en ios Reformatorios. 

bshido y tuviera un hipo muy 
escandaloso, Carlos se lo quedó mirando 
y Antonio se molestó, preguntándole que 
si nunca había oido hipar a un 
borrachete. Como Carlos le contestara tan 
tranquilamente: "Si, a muchos", ésto 
sublevó al "trompetero", diciendole.

—Pues yo no soy como muchos. De 
forma que hipas tú como yo, o te pego un 
trompazo.

¿Y por qué he de hipar yo, si no 
tengo ganas?
- iPues porque te lo mando yo! . Y si 

no sabes hipar, aquí está el vino y aquí 
estoy yo para enseñarte...

Como Carlos seguía negándose a hipar, 
Antonio le tiró a la cabeza el vaso, cuyo 
contenido estaba bebiendo. Se agredieron 
de "lo lindo". Tuvo que intervenir el 
Vigilante nocturno, que los llevó a 
Comisaría, donde ambos fueron asistidos 
de varias contusiones y heridas.

EXPRES/003

que expendían avechuchos raquíticos y 
enfermizos:

“Estando próximos las Pascuas de 
Natividad y siendo muchas las aves que 
con este motivo se venden estos días, no 
estaría de más que las autoridades 
mandaran reconocerlas, con lo cual 
podrían evitarse algunos abusos de otros 
años que pueden ocasionar enfermedades. 
Confiamos en su no desmentido celo, que 
atenderán puntualmente nuestras 
indicaciones".

No se puede estar seguro ni en la 
mismísima Navidad. Y es que, en cuanto 
te descuidas, te dan gato por liebre o lo 
que es lo mismo, gallina por avestruz...

SORTEOS
Y no de lotería precisamente, eran los 

que hacían los comerciantes zaragozanos 
en aquellas Navidades del 1871. Con el 
sano fin de aumentar la clientela y la 
venta, los confiteros se las ingeniaban 

para rifar productos de sus escaparates y 
llamar la atención de las gentes, cosa 
nunca reprobable.

Un anuncio como éste, se podía leer 
estos días en la sección correspondiente 
de un diario zaragozano: •

“Regalo Confitería del Puente. Plaza 
de las Estrévedes, número ocho.

El dueño de este establecimiento,,

NO, no soy propietario de ningún 
camión. Ni siquiera tengo coche, 
Continuo usando el popular y 
socorrido de "San Fernando", aúnque no 

se me oculta que cada día vamos 
quedando menos ciudadanos sin 
motorizar.

Hago esta aclaración, porque durante 
un par de cuartillas voy a hablarles a 
ustedes de algo relacionado con los 
vehículos de transporte. Soy totalmente 
lego en la materia. Pero no importa. 
Echándole un poco de sentido común a la 
cosa, confío en salir airosamente de este 
lío en que me he metido voluntariamente.

Voy a hablarles a ustedes del "Cañón 
de Coincidencia". Perdón, he querido 
decir el "Cánon de Coincidencia". Pero la 
costumbre de oírselo repetidamente a un 
amigo, me ha hecho incurrir en tal 
equivocación. Me explicaré.

Tengo un buen amigo, camionero de 
toda la vida, que le sienta como un tiro 
pagar cada tres meses el cánon de 
coincidencia. Y más ahora que ha sido 
incrementado en un ochenta por ciento. 
Más que un tiro le parece un cañonazo. 
Por éso, sin perder el sentido del humor, 
denomina a dicho tributo el “Cañón de 
coincidencia".

Por lo demás, se trata de una 
coincidencia demasiado relativa. En 
muchos de los viajes, no coinciden los 
caminos de asfalto con los de hierro ni 
remotamente. Especialmente cuando se 
rinde viaje a puntos donde ni siquiera 
existe el ferrocarril. Y estos lugares, 
desgraciadamente, aún existen en nuestro 
país.

Estos propietarios, muchos de ellos 
modestos, aducen en su defensa que cada 
vez está el negocio de transporte por 
carretera peor, más apurado. Que vienen 
pagando religiosa y puntualmente el 
impuesto industrial, equivalente a la 
conocida y antigua patente. Y que el 
aumento del ochenta por ciento sóbrelas 
trescientas pesetas por tonelada y 
trimestre que venían tributando, ha sido 
el golpe de gracia para los transportistas 
por carretera. De ahí, que algunos; 
muchos, se resistan a pagar. Ha supuesto 
algo así como apretar con una vuelta 
inesperada el tornillo de su negocio, Y 
claro está, se ha corrido la rosca.

Suponemos que casi todo el mundo 
sabe en qué consiste el cánon de 
coincidencia. Es un tributo que hace unos 
años se sacó de la manga un ministro, con 
la buena intención de animar un tanto la 
depauperada economía ferrocarrilera.

Algo parecido a lo que se hace con los 
enfermos en peligro de muerte. 
Transmitirles plasma sanguíneo paradle 
se salven. No existe nada más que una 
diferencia. Que mientras que en los casos 
reales, humanos, los donantes de sangra 
suelen ser voluntarios., en el caso de w 
Renfe han sido reclutados por decreto.”» 
este paso, los que necesitarán una 
tra ns.fusión , serán los propios 
transportistas.

¿No sería más justo y equitativo 
—dicen ellos— arbitrar una fórmula 
que cada uno pueda pagar por lo fluo 
trabaja? . Razón no les falta.

A. SARRIA almenara

deseoso de favorecer a sus numeros 
parroquianos, para las próximas fiestas 
la Natividad, a pesar qe la baratura V 
esmero de sus géneros, ha dispues 
regalar un billete por cada dos reales^ 

gasto que se hagan en diC" 
establecimiento, que tendrán opción 
los regalos siguientes: 

lj.— Un par de botellas de licor o 
.seis barras de turrón fino y dos quesos 
yema. ¿e

2) .— Una hermosa guitarra 
guirlache.

3) .— Una bonita caja de mazapán 
la alegoría de Nuestra Señora del rilar* 

Nota: El día 1 de Enero de 1872, 
10 de la mañana, tendrá lugar el aorta® 
dichos regalos que serán entregados a „ 
que presenten los números agraciao^
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AYER, JURA DE BANDERA EN EL C. I. R,

HOMENAJEA DOS "CLASICOS" DELA HOSTELERIA

así
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Una vez más, los llanos de San Gregorio vivieron la jornada festiva 
de una jura de bandera. Esta vez fueron los 3.193 reclutas 
pertenecientes al cuarto llamamiento del reemplazo de 
1970, que han finalizado su periodo de preparación en las 
instalaciones del C. I. R. número diez. También una vez 
más, multitud de familiares de los nuevos soldados 
acudieron a presenciar los actos, dándoles una gran 
animación.

Comenzó la jornada con una misa de campaña presidida, 
como el resto de los actos, por el capitán general de la 
Región, teniente general Bosch de la Barrera y el 
gobernador militar, general García Esteras. A continuación

bandera. Junto con uno de ellos, pasó el jefe de la Policía 
Municipal de la localidad barcelona de Viladecáns, por 
permiso especial del capitán general. Seguidamente, el 
coronel jefe del centro, don José María Sanfeliz, dirigió 
unas palabras a los nuevos soldados. Los actos terminaron 
con el desfiles de las tropas.

sábado fué también una jornada taurina. Sin capotes. Con 
abrigos. Día de niebla y calefacción, pero día taurino. 
Porque en la tarde del sábado se casó un matador aragonés. 
Rosa María Bagües es desde entonces señora de Qómez. O, 
si les parece mejor, la esposa de “El Alba”.

La ceremonia se celebró en la iglesia de San Antonio,

actuando de__ padrinos don 
Capilla. Teruel estuvo bien representado en
Allí estaba el gobernador civil, don Ulpiano González 
Medina, el alcalde de Albalate del Arzobispo, pueblo natal 
'le Jesús Gómez, miembros de las peñas “El Alba” de 
Andorra y Albalate, aficionados, amigos...

¡Qué sea enhorabuena,“Alba”! /Fotos García í.una)

Esta semana ha sido de prueba para ios bomberos zaragozanos y 
para los hombres que forman en las filas de voluntarios de 
la Cruz Roja. Por desgracia, sus actuaciones han tenido que 
multiplicarse como pocas veces ocurre. Por su labor 
continuada, pero muy especialmente por el celo y la 
entrega que han demostrado estos días, estos zaragozanos 
merecen el especial reconocimento de todos nosotros.

Consideramós que deber ser la ciudad, reoresentada por 
su ayuntamiento, quien rinda el merecido homenaje a estos 
beneméritos zaragozanos, con algunos de ellos, y 
concretamente con los de la Cruz Roja, aún está en deuda 
desde la pasada epidemia del cólera.

Sería éste el momento de pedir la Cruz de Beneficiencia 
para el Cuerpo de Bomberos y para la Cruz Roja 
zaragozana, así como para los medicos y personal del 
Hospital Provincial, cuyos relevantes servicios en el verano 
71 todos recordamos.

El sábado por la noche se celebró en los salones del Gran Hotel el 
anunciado homenaje a don Julio Laglera y don José Bueno, 
propietario y encargado del popular restaurante “La 
Maravilla’,’ respectivamente. El motivo del mismo era la 
reciente concesión de la medalla de plata al Mérito en el 
Trabajo al primero, y en su categoría de bronce al segundo. 

En la presidencia del acto se encontraba el director

como el gobernador civil y el alcalde, señores Orbe Cano y 
Horno Liria respectivamente.

Presentó el homenaje José María Ferrer, interviniendo 
asimismo el señor Oliván, presidente del Sindicato 
Provincial de Hostelería y el señor Alonso, presidente 
nacional. Los homenajeados cerraron el acto con unas 
palabras de agradecimiento.

PRO TES TAS por /a FORMA ¡ 
en que se ha SUST/TU/DO ¡ 
el TRANVIA I

TORRERO-DELICIAS |
ZARAGOZA, 20 (“ARAGON/exprés”).- El sábado por la | 

noche se produjo en el barrio de Torrero, final de la parada de | 
tranvías, algunos conatos de protestas por las dificultades y ’ 
encarecimiento.que representa para los usuarios la forma en que se | 
ha realizado la sustitución del tranvía Delicias-Torrero, | 
fraccionando la línea primitiva, directa y única, con las J 
consiguientes molestias y perjuicios. |

Las protestas no trascendieron más allá de Unos pequeños | 
grupos que espontáneamente se disolvieron pacíficamente después c 
de exteriorizado su disgusto. I

V&ltt’A/H/A' _

* NAVIDADES
MULTICOLORES

E
stamos a escasos días 
de las Navidades. 
Zaragoza presenta una 
buena iluminación a lo largo 

de sus principales calles. En 
algunas de ellas, 
espe cialmente en Alfonso, 
Jaime y Paseo de España el 
gusto artístico se ha dado cita 
con el calor y la simbologia 
humana y religiosa de las 
próximas fiestas.

Todo ello nos parece muy 
bien. Digno del mayor 
aplauso. Los zaragozanos han 
puesto a prueba de bomba su 
buena disposición para 
presentar una ciudad 
agradable, vistosa, humana 
por encima de cualquier otra 
virtud.

Pero el prólogo de las 
Navidades se ha empeñado en 
ser multicolor. Presenta 
colores alegres, como los ya 
citados. Y presenta otros 
duros, trágicos, propios de 
una auténtica mala suerte. 
Nos estamos refiriendo a los 
últimos sucesos, que han 
defado a la ciudad triste y 
preocupada.

Después de un verano 
duro, ha llegado un diciembre 
sangriento. ¿Acabarán aquí 
nuestras desdichas? Creerrios 
que sí. Zaragoza ha sufrido ya 
de mas iado. Si el alma 
aragonesa se ha caracterizado 
siempre por su fe y por su 
tenacidad, en estas horas 
amargas ha brillado más que 
nunca. Los gestos de 
solidaridad han hecho acto de 
presencia en todo momento.

Ello nos habla de un 
pueblo fuerte, que mira al 
futuro con ánimos de 
reconstrucción. Por ello, esa 
llamarada vibrante de la 
esperanza no debe 
desaparecer. Será la única
manera de que 
desventuras 
sobrevivir.

ante tantas 
podamos

J. L. A.

LA INCONSCIENCIA
REGIONAL

N
unca se nos podrá tachar de separatistas, y nuestro ánimo siempre se ha dirigido hacia la Unidad, no 
sólo nacional, sino supranacional. Pero la Región es un grupo humano que precisa de legítimos 
derechos, ya que de las obligaciones se encarga el Poder Central.

Planteado el problema como cuestión de derechos sería prolijo y farragoso establecer una teoría adecuada. 
El problema de las regiones y de la nuestra principalmente, es el de subsistir, ya que sabemos que otras 
peculiaridades (de ello se encargó en primer lugar Felipe V) no serían viables.

El hecho fundamental es que nuestra Región comienza a convertirse en olvidado lugar de la Geografía 
política. Los aragoneses que pueden se van a Madrid, porque los Presupuestos Nacionales se hacen en Madrid 
y la cercanía del dinero siempre fué deseada vecindad. Muchos aragoneses representativos, envían a sus hijos a 
Madrid, Los concejales elegidos por cabezas de familia son todos de otras regiones.

Los que sabemos que en Madrid el chanchullo y el timo es mucho más fácil -son estadísticas-, no 
dejamos de comprender que sea lógica la emigración y no de peones precisamente.

Siempre recordaremos la transcripción de los momentos históricos de la fundación del Reino de Aragón... 
"cuando era tanto el amor a la libertad de los fundadores, que acordaron que de no poderse mantener los 
dichos principios de Libertad, sería mejor que desapareciera el Reino". Eran los inicios de la Reconquista.

Que todos sabemos que cuando se ocupa un país son los funcionarios los primeros en instalarse tras las 
tropas. Que abogamos por la Unidad, pero creemos que es lícito considerar nuestra crítica del Centralismo, y
humano creer que Madrid será un*gran error.

Cuando de nino preguntamos a un compañero de Colegio por qué estaba siempre con los profesores, nos
y, ¿estar con los que mandan '¿Es que no vale nada?...

Cuando pienso en Zaragoza pienso en una estación de ferrocarril.

ARAGON/exprés. PAG. 7
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llevaban metido el
y

A eso de las diez de la noche,

NUEVOS PERSONAJES
DEL GRAN
WALT D/SNEY

FIESTAS DELICIOSAS CON EN ESTA ENCANTADORA
SU GRACIA Y HL'MCR PELICULA QUE
INIGUALABLES ENTUSIASMARA A

GRANDES Y CHICOS

WALT DISNEY

LOS

y tiras

PARA
llama

lunes ?
ARAGON/cxorCs. PAG. 8

en 
el 
sá

UNA MEDIDA 
PRECIPITADA

■alguien se 
no podían

LOS EDIFICIOS, EN 
ESTADO DEPLORABLE

SICOSIS DE 
HUNDIMIENTO

tras un buen rato de nanas 
arrumacos.

¿A DONDE VAMOS 
AHORA?

ZARA(
A la 
reunie 
deshaui 
En el 
denota 
fuera d 
gravedí 
claros, 
acuerdi

miedo, el percatara de que asi 
seguir las cosas. Perola calle. Habían dejado atrás 

calorcillo del hogar, las tibias 
bañas, los enseres, pobres

enseres en su mayor parte, que 
se habían conseguido tras 
muchos años de lucha. A cambio 
de todo, dentro del cuerpo

desamparo, casi la desesperación.
‘‘¿Y ahora qué? ¿Ahora a 

dónde vamos? ...”

D. KW 
VAMO 
A BUS 
que N

WU fkW KTUMUeWM. S À. hnM. 11> «Mt «iWb» 

MARIO MORENO

CANTINFLAS

madre, para que

estar¿Cómo h a
estaviviendo

dónde vamos?"

SIN HOGAR Y UN GRITO UNANIM^

SUS CASAS
SIN PREVIO
A LAS DIEZ

FUERON DESALOJADAS 
AVISO EL SABADO PASADO
DE LA NOCHE LAS FAMILIAS

SE ENCONTRARON
Y SIN SABER QUE

O CURRIO el sábado a 
últimas horas de la tarde. 
Cuando muchos

zaragozanos aún están cenando o 
viendo la televisión en ambiente 
familiar. Ocurrió cuando los 
mayores, los ya Casi ancianos, 
descansan en la cama, soñando 
con la felicidad, que es, con lo 
que casi siempre se sueña. 
Ocurrió cuando muchos niños 
estaban en la cuna, dormidos

EN LA CALLE
HACER
más de medio centenar de 
familias, se encontraron con la 
noticia de que debían abandonar 
sus casas sin esperar al día
siguiente. Hubo
n atu ra Im en te .

protestas,
Hubo lloros.

Hubo susto, mucho susto. Los 
sucesos acaecidos 
recientemente hicieron creer a 
más de uno que el edificio se iba 
a derrumbar en aquel mismo 
momento, antes casi de que 
pudieran darse cuenta.

Se cogieron rápidamente las 
cuatros cosas más indispensable 
y se desalojaron las casas. Más de 
medio centenar de familias,a las 
diez de la noche, se encontraban

COMO SIEMPRE, 
CANTINELAS 

LE HARA PASAR UNAS

IPROFE
IPAMAVeMO'/ ' A.'.-IMAN-COLOR'

PALAFOX
PROXIMOS

¿OOffiMOS?

Los policías municipales que 
habían llevado la orden de 
desalojamiento, les hicieron 
saber que en la Casa Amparo 

había sitio disponible. Nadie 
hizo uso de ese remedio. El que 
más y el que menos, tenía algún 
familiar con el que poder contar 
en caso de apuro, algún amigo, 
algún vecino de las casas 
colindantes. Aquella noche, la 
noche del sábado, fue una noche 
de insomnio para más de medio 
centenar.de familias zaragozanas.

Los veintiún edificios 
desalojados se quedaron solos, 
custodiados por la policía para 
que nadie pudiera aprovecharse 
de la situación y penetrar a robar 
en alguno de ellos.

Trescientas personas se han 
visto repentinamente sin hogar. 
Sorprendidas por una orden que 
había sido tomada en una 
reunión, que a mediodía tuvo 
lugar en el Ayuntamiento.

Trescientas personas, con el 
desconsuelo pintado en el rostro, 
que se preguntaban asustados... 
“Y ahora ¿de dónde sacamos 
nosotros otro piso?

de todas maneras, la orden debía 
de haber estado precedida de un 
aviso. Un aviso que evitara el 
susto, la precipitación, el 
abandono repentino de casi 
cuatrocientas personas.

Realmente la resolución del 
Ayuntamiento fue una sorpresa 
para ellos y e-tas pobres gentes 
necesitaban que alguien les 
explicase como se podía obrar

Los muebles se han quedado 
en los pisos. Hoy lunes, algunos 
han comenzado el traslado. En la 
calle Ramón y Cajal, junto al 
edificio que se hundi# 
recientemente, hay otros dos 
inmuebles que han sido 
desalojados. Mientras hacíamos 
las fotos, un grupo de personas 
se han acercado al Policía 
municipal que vigilaba las casas.

—¿Podemos entrar? Tenemos 
que sacar unas cosas, ¿sabe?

Esteban Muñoz parece ser ei 
jefe de la familia.

—¿Viven ustedes ahí?
—Vivíamos, señor, vivíamos." 

Nos fuimos, cuando se hundidla 
casa de ai lado.

— ¿Y a dónde se fueron?
—A casa de unas hijas. Loqu 

pasa es que todo lo que tenemos» 
ahí dentro... .

— ¿Han resuelto ya ® 
problema de la vivienda? , ,

— i A ver que remedio. 
Menos mal que h ® u. ' 
encontrado un piso en la caí 
San Pablo...

-No 
ningún 
orden 
de ser । 
esas 
posibili

-¿C
-Er 

han ca 
tiene ( 
niños ( 
inaudit 
falta, 
niagisti

coso
ESTRENOS

TODOS LOS PUBLICOS

En la mañana del domingo, 
hemos recorrido, uno por uno, 
los inmuebles que han sufrido 
esta orden. El estado de ellos es 
en realidad atemorizador. Todos 
presentan grietas, pa redes 
torcidas, vigas y maderos que 
sostienen malamente los.viejos y 
ajados muros. En sus balcones 
todavía hay prendas de vestir 
tendidas y que ni siquiera ha 
habido tiempo de recoger.

Tras algún cristal se adivina 
un árbol de Navidad, con las
ramas cargadas »de bolas 
de espumillón...

A veces, muchas veces. casi da
miedo a pasar cerca. Parece 
como si, de un momento a otro, 
todo se fuera a venir abajo. Los 
portales son estrechos, osepros,
tétricos se podría decir...

pod ido 
gente aquí?

Inexplicable. Ha sido necesario
un grave derrumbamiento, unos
muertos, un niño que llora y que

La sicosis de hundimiento 
la ciudad es grande. Entre un 
cosas y otras,las gentes Q. 
habitan en pisos antiguos 
empezando a pensar que 
cualquier momento van a te 
que abandonar todo, 
corriendo, sin previo 
que ocurrió el sábado a j 
horas de la tarde, no ha he i 
más que aumentan, J 
desconfianza y el temor, ti O g 
anterior o una medida U . 
hubiera permitido el ^com 
de las trescientas ja 
desalojadas, hubiera salvado 
situación. .

Lo cierto es que, nneuLg 
tanto, más de medio centenai . 
familias no cesan de pregum» 

....... -- ¿Ahora“¿Y ahora qué?

ANGEL

Man 
íieal
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"à En el Palacio Arzobispal

Ü. TEODORO MARTINEZ: 
¿DONDE VOY A MIS 
85 AÑOS?

sótano y la renovación de los revocos y 
repaso del tejado para evitar totalmente 
las goteras". " iQtro siglo!

—¿Dónde está domiciliado?
—En la casa núm. 17 de la calle de 

Jusepe Martínez. Ahora,recogido en casa 
de unos amigos.

■»

i

Don Teodoro Martínez Salmerón que 
nació el 1 de abril de 1888, con sus 
ochenta y cuatro años ha visto muchas 
cosas. Su esposa doña Asunción Torres, 
de setenta y cinco años, le lleva del brazo.

—Nunca había visto una cosa igual.
—¿Qué gana usted para mantenerse?
—Para vivir esta mujercica mía y yo, 

con mi jubilación de la Renfe que con las 
últimas mejoras asciende a 2.300 pesetas. 
¿Dónde voy yo a mis años?

Un caso de estrema necesidad. Esta

D. PASCUAL AGÜELO: 
¿QU E HAGO CON TODAS 
LAS MERCANCIAS 
ADQUIRIDAS PARA 
ESTOS DIAS?

i

pareja de 
ingresos 
decorosa, 
dejar así?

ancianitos, con sus modestos 
han sabido llevar una vida 
limpia. ¿Cómo se les puede

— ¿Dcxide vive usted?
—Me han deshauciado de la casa que 

está en la calle Estébanes, 11-13.
Pero ¿donde voy yo?

Otro de los enojados visiblemente es 
don Pascual Agüelo. Vive en la calle 
Palomeque, 16-18. Tiene un restaurante 
muy conocido.

—He comprado mercancías para estos 
dias festivos. Allí dentro están. ¿Qué 
hacemos ahora con ellas? Estamos en la 
calle. El perjuicio ocasionado es enorme.

DOÑA PAZ ; PEREZ MOZOTA : 
ESTOY DESHECHA MORALMENTE; 
MIS H IJOS, MIS HIJOS

años ^e edad, 
Pontaque Pon taque de

casado

»7

con María Luisa 
36 años de edad.

jra de que asi k 
las cosas. Pero» 
la orden debía f 
ecedida de un 
|ue evitara el 
pitación, el 
tino de casi 
)nas.
resolución del 

una sorpresa 
pobres gentes 
; alguien les 
i podía obrar

han quedado 
lunes, algunos 
traslado. £nla 
:ajal, junto al 
se h undiú 

jy otros dos 
e han sido 
tras hacíamos 
o de personas 
Jo al Polie» 
liaba lascases, 
rar? Tenemos 
3S, ¿sabe?

parece ser ei

s ahí?
or, vivíamos." 
lo se hundid»

ZARAGQZA, 20. ("ARAGON/exprés").- 
A la hora convenida, las 10,45> se 
reunieron los vecinos de los pisos 
deshauciados, en el Palacio Arzobispal. 
En el patio de entrada. Sus rostros 
denotan la angustia del tiempo vivido 
fuera de su casa, de su medio de vida. La 
gravedad y el gesto de resolución son 
claros. Todos hablan. Pero se ponen de 
acuerdo.

DOÑA JOSEFINA IRIAR TE: 
NO SE PUEDE TIRAR A 
UN SEMEJANTE A LA CALLE

Ella tiene los ojos irritados.
— ¿Dónde vive?
—En Estébanes, 11-13. Y no creo que 

se pueda tirar.a un semejante a la calle. La 
humanidad ha de estar, por encima de 
todo.

Vive en el piso segundo de Palomeque, 
16.

— Estoy deshecha moralmente. Mis 
hijos, mis hijos.

Con ella viven: José Luis Moreno Pérez 
de 18 años, Antonia Moreno Pérez de 16 
años, subnormal; Rita Moreno Pérez de 
14 años, subnormal y Andrés Moreno 
Pérez, de 11 años.

¡Todo un panorama!

Y padre de tres hijos, el mayor de doce 
años, que van al colegio. Domiciliado en 
Palomeque, 18, cuarto. Hoy en la calle.

—Soy jornalero. No tengo recursos 
económicos. No tengo más que mi trabaje 
como peón. Me hallo incapacitado para 
resolver este problema.

La carielad de las gentes, de momento, 
puede hacer algo. Pero no definitivo. Esta 
familia no'sa be donde ir ni qué hacer. Y 
como ésta.»..

D. ANTONIO CASTELL: 
VAMOS AL AYUNTAMIENTO 
A BUSCAR UNA SOLUCION 
que no han sabido dar

D. JUAN JOSE IZQUIERDO: 
EN AGOSTO CERTI
FICARON QUE EL EDIFICIO 
DURARIA UN SIGLO MAS

DOÑA MARUJA VI RUE TE:
CON EL DESPACHO DE PAN 
Y DULCES NOS MANTENIAMOS 
MI MADRE Y YO

D. ZACARIAS LOPEZ: "SOY 
SASTRE. ME ENCUENTRO SIN 
TRABAJO NI DONDE VIVIR"

i fueron?
s hijas. Loqu® 
que tenemoseí

jeito ya 
enda? . , 
e remedio. 
|ue hemos 
50 en la cal

~Nos quejamos de que no han dado 
ninguna solución. Han debido dar una 
nrden para poder alojarse en casas libres, 
de ser cierto que el estado era ruinoso. En 
Bsas casas asequibles a nuestras 
posibilidades.

-¿Dónde vive usted?
-En la calle Palomeque, núm. 10. Nos 

h^n causado un grave perjuicio. Esto no 
tiene explicación. Han tenido que salir 
pinos enfermos de sus hogares. Esto es 
inaudito. Nos quejaremos donde haga 
^alta. Nos elevaremos a las más altas 
ntagistraturas para que se haga justicia.

Bien documentado. Don Juan José 
Izquierdo Calvo habla en nombre de 
nueve vecinos más. Exhibe una fotocopia.

—Fíjese este certificado del Colegio 
Qficial de Arquitectos de Aragón 
extendido el 19 de agosto de 1971. ¡Hace 
cinco meses ! Está firmado por el 

Arguitecto don Francisco Pérez Arbués. 
Y en él dice: "En consecuencia, estamos 
en el típico caso de un edificio sano, mal 
acondicionado y peor mantenido que lo 
único que pide para seguir cumpliendo su 
función durante otro siglo es su 
modernización en cuanto a servicios 
sanitarios, su uso permanente en todas las 
plantas, la limpieza y habilitación del

Esta buena mujer, doña Maruja 
Viruete Gil, de 49 años de edad también 
es vecina de la calle Palomeque, 12.

—Con el despacho de pan y dulces 
mantengo a mi madre de 87 años de edad, 
que cobra una pequeña pensión. Pero 
ahora nos han dejado sin establecimiento. 
iEn la calle!

El desconcierto en estas personas es 
enorme. La indignación que expresan 
también.

D. MANUEL SOLANAS CAMPOS: 
"NO TENGO MAS QUE MI 
TRABAJO CO MO PEON "

undimientoo
Entre unj 

s gentes Q, 
jntiguos es» 
;nsar que 
;o van a teñe 
odo, aprisa ' 
ívio aviso, 
jado a ulti^

"O m e n t a n 
temor. El 

medida d
) el acomoJJ 
itas perso”!
-a salvado es

T naide 
lio centena 
le a é? ¿Ahora

N G EL

El matrimon^ que componen Zacarías 
López y Joaquina García, ‘ con cincuentai 
y ocho años de edad ambos. También 
domiciliados en la calle de Palomeque, 
núm. 6.cuarto.

—Soy sastre. Allí tenía mi domicilio y 
mi trabajo. Ahora me encuentro sin 
trabajo ni donde vivir.

—¿Dónde han dormido?
— La caridad de las gentes. Como a 

todos los demás. Todos han sido 
recogidos por algún familiar o amigo. 
Pero ésto no es solución. Nos han 
destrozado.

Todos enseñan documentos, carnet de 
identidad, escritos, certificaciones por las 

I que se observan ciertos incumplimientos. 
La reunión va tomando calor. Las 
protestas son cada vez más fuertes.

Se exhibe un escrito en el que se lee: 
"Finca: Estébanes 11-13. Situación 
Administrativa de la finca. Iniciado el 
expediente por el propietario en julio de 
1969. Núm. del Expediente 23.337/68 
dice claramente: DENEGADA 
DECLARACIQN DE RUINA. Recurso 
del propietario: DENEGADQ. Recurso 
Contencioso Administrativo: 
DENEGADQ. Obras de Consolidación 
ordenadas: SIN REALIZAR. Delegación 
Provincial de la Vivienda: Expediente 
98/71 .• Ordenadas reparaciones en 
cubierta después de inspección Técnica, 
donde no se aprecia ruina. Fecha 23.6.71 
NO REALIZADAS".

Unas treinta personas están reunidas 
en el patio del Palacio Arzobispal junto a 
don Antonio Castell. Este dice:

. —Demostraremos nuestro juicio. Que 
»no somos" unos exaltados. Vamos 
al Ayuntamiento, donde el Alcaide nos va 
a recibir. Queremos que sean unos padres, 
como debe ser el Ayuntamiento para sus 
vecinos. No el padre de Jos golpes, nada 
más.

El grupo se dirige hacia la Casá 
Consistorial. Son las once de la mañana.

Un peón. Manuel Sotanas Campos. 49

CONCIERTO DE WUIIW
Orquesta de Cámara de 
JJ. MM. de Zaragoza

W^ñana lunes, a las 7-30 
^®al Seminario de San Carlos

Organizado por

'âî AJA DE AHORROS
Y MONTE DE PIEDAD DE

ZARAGOZA, ARAGON Y RIOJA
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Z A R A G O=Z A ,1 
(“ARAGON/exprés”).— 
once de esta mañana 
celebrado una rueda de 
en el Ayuntamiento.

2 0 
A las 
se ha 
prensa 
No es

normal ni el día ni la hora, pero 
la magnitud de los 
acontecimientos sufridos 
últimamente por Zaragoza ha 
precipitado los acontecimientos. 
La reunión se ha celebrado en el 
salón de sesiones en el que, 
desde hacía rato, estaban buena 
parte de ios miembros de la 
Corporación Municipal. La 
premura de la convocatoria ha 
sido explicada por el alcalde en 
razón de la gravedad del estado 
de salud de su madre, que le 
obliga a salir rápidamente de 
viaje hacia Madrid.

NO HA HABIDO 
INSENSATEZ

Según ha explicado el señor 
Horno, anoche, sobre las diez, se 
celebró una reunión informal del 
/^untamiento, a raiz de los 
trágicos accidentes de la última 
semana. Pese al estado de ánimo 
que, en todos los zaragozanos, 
ha causado el choque de trenes 
de Gallur, el hundimiento de 
Ramón y Cajal y el accidente del
autobús 
también 
miembros

de 
h a 
de 
de

emigrantes, que 
afectado a los 
la Corporación, 
nosotros hemos“ninguno 

actuado con la insensatez propia.
de estos momentos”, ha dicho el

ALCALDE HABLA DE LOS DESALOJAMIENTOSJ
DE VIVIENDAS Pi

Yo apechugo con
todas las críticas

alcalde, refiriéndose al problema 
creado por los urgentes desalojos 
del pasado sábado.

Abordando ya directamente 
el problema de los edificios en 
ruina ha tratado en primer lugar 
el problema que se plantea entre 
los propietarios y los inquilinos 
de los inmuebles afectados. Los 
desperfectos existentes en estos 
edificios son evidentes, pero los 
dueños suelen percibir rentas 
totalmente insuficientes. Por ello 
pretenden que sus casas se 
inscriban en el registro de 
solares, para así poder proceder 
al desalojo de los inquilinos y 
disponer del solar. Por otra parte, 
los vecinos no quieren salir de 
sus actuales viviendas, aunque no 
reúnan en absoluto condiciones 
de habitabilidad, porque se 
verían obligados a pagar 
alquileres muy superiores a los 
que ahora pagan y éso, para 
muchos, sería imposible. Cuando 
uno de estos expedientes se 
inicia y el Ayuntamiento dice 
“no” a la declaración de r u i n a 
inminente solicitada, aconseja a 
los propietarios que efectúen las 
oportunas obras de 
consolidación. Pero muchas 
veces pasa el tiempo sin que 
estas obras se efectúen, mientras 
que el deterioro aumenta 
progresivamente.

desalojos son también muy 
claros, a los ojos del alcalde. Se 
trata de edificios, los ahora 
afectados y otros muchos, muy 
antiguos. En otros sectores hay 
que proceder a la apertura de 
nuevas vías sobre el antiguo 
casco urbano. Por otra parte, los 
“medianiles” compartidos por 
inmuebles contiguos, los 
cimientos insuficientes, las 
bodegas y “caños” abandonados, 
son también causas de 
inseguridad para la estabilidad de 
muchos edificios. Hay que tener 
en cuenta que eí casco antiguo se 
levanta a veces sobre cuatro o 
cinco metros de escombros, 
procedentes de la época de ios 
Sitios. En todos los casos la 
Alcaldía actúa, ha seguido el 
señor Horno, siguiendo los 
informes de sus técnicos, que le 
merecen toda confianza.

La psicosis de terror que ha 
creado la sucesión de tragedias 
que hemos sufrido, ha podido 
hacer juzgar como drásticas y 
súbitas unas medidas que no lo 
son, según opinión del alcalde. 
Ha comentado la cantidad de 
quejas que llegaron al 
Ayuntamiento, tanto de parte de 
propietarios como de inquilinos 
de edificios que pudieran 
presentar algún indicio de ruina. 
También la dificultad actual de 
encontrar técnicos que quieran 
hacerse cargo de estas obras de
consolidación, por las especiales 

situacióncaracterísticas de la 
actual.

COMO EN TIEMPOS 
DE CABALLERO

‘‘La posición

EL CASCO ANTIGUO 
ESTA “MINADO”

de la 
Corporación es, en estos 
momentos, la misma de siempre. 
Como cuando el alcalde

Los motivos técnicos de estos

Caballero procedía al derribo de 
la zona que ahora constituye la 
plaza del Pilar y fué muy

> “La posición del ayuntamiento es 
la legal,sin olvidar el problema 
moral que plantea"

censurado por hacerlo, la misma 
que en las épocas de Gómez 
Laguna o Alierta, cuando se 
procedía a actuaciones de este 
tipo. Ellos apechugaron, como lo 
hago yo, con todas las críticas. 
La posición del Ayuntamiento es 
la legal, sin olvidar en ningún 
momento el problema moral y 
humano que se plantea...

¿Cómo puede pensarse que 
un alcalde haya lanzado a la calle 
a estas gentes si no tuviera todas 
las razones para éllo? ”.

Ha insistido después el señor 
Horno en que cuando el sábado, 
a las cinco de la tarde, firmaba 
varias de las ordenes de desalojo 
(varias de ellas habían sido 
firmadas por el primer teniente 
de alcalde, señor Parra, el día 
14) lo hacía conscientemente. 
En aquel momento el 
Ayuntamiento ya tenía todo 
previsto para que nadie quedase 
en desamparo. “No hemos 
desoído ni querem os desoír a 
estas familias... No tenemos un 
espíritu tan depravado como 
para dejar a nadie en la calle”. 
La Policía Municipal, ha 
insistido el alcalde, tenía ordenes 
de atender al máximo a los 
vecinos afectados. También ha 
señalado que ninguno de ellos
aceptó los ofrecimientos
alojamiento que 
Ayuntamiento.

h izo
de 
e I

hasta tanto se ejecuten las
reparaciones necesarias. Los 
inquilinos no han perdido 
ninguno de los derechos.

Refiriéndose seguidamente a
las informaciones de los medios
de comunicación zaragozanos, 
ha dicho el alcalde: “Se están 
dando informaciones con una 
garra periodística brutal, que si 
yo fuera director de un 
periódico daría . exactamente 
igual, pero en algunos momentos 
caemos en una atmósfera de 
sensacionalismo que crucifica 
ante la opinión pública algunas 
actuaciones de la 
Administración”. Finalmente ha 
informado de que la Comisión 
Municipal de Urbanismo está 
estudiando a fondo este 
problema.

LA SI MA DE LA CALLE 
PIGN ATELLI

LOS DESALOJOS
SON PROVISIONALES

Los desalojos s o n 
deprovisionales. Se trata 

medidas de seguridad tomadas
para evitar posibles accidentes,

Seguidamente el arquitecto 
municipal, señor Beltrán, ha 
explicado los tres conceptos de 
ruina que se manejan en estos 
casos. Puede tratarse de ruina 
inminente, en cuyo caso se 
procede al desalojo inmediato, 
de ruina progresiva o de fal^ de 
consolidación de los edificios 
afectados. Si se . trata de uno de 
los dos últimos casos, hay que 
iniciar una serie de expedientes 
Contradictorios, iniciados tanto 
por los propietarios como por 
los inquilinos. Solo si el importe 
de la reparación a efectuar se 
estima superior al 50 por ciento 
del coste total del edificio, se 
declara ruina. Claro que en este 
caso caben los recursos judiciales 
que alargan la solución 
asunto y pueden dar lugar ■ 
problemas posteriores, pues «i 
deterioro continúa mientras

MON 
cornada 
coso de 
quirúrgi 
satisfact 
Linares 
10 cent i

ALI

RA' 
Khan I 
Bhutti 
dirigir

FA
en

COMIÍRCIAI ARAGONESA
DE NEIIATIGOS, S. A

^anto. 
Aludiendo concretamen« 

a los edificios desalojados en » 
calle Pignatelli, ha señalad® 
como existe, una gran sima quí 
pertenece a una antigua 
En ella se estaban realizando 
unas reparaciones, consistente 
en la construcción de unos 
pilares de ladrillo, pero si 
dirección facultativa, que "■ 
reunían las debidas condiciones' 
Por ello se ordenó el desalo! 
inmediato. Una vez que se ney
procedido a las obras 
consolidación necesarias, 
inquilinos podrán volver a 
viviendas.

loi 
soi

Distribuidor Oficial 
de productos Tïre^fone

para ZARAGOZA y PROVINCIA
le ofrece sus servicios en

AVDA. ALCALDE CABALLERO, 22 - Teléfono 298650 
(Polígono de Cogullada)

Sucursal; EJEA DE LOS CACA! Lf ROS, Cra. Tauste, s/n 
Colaboradores en todn$ los pueblos de la zona

A SUS CLIENTES Y AMIGOS LES DESEA FELICES FIESTAS

NUEVO DESHAUCIO 
EN LA CALLE ESTEBANES .

A preguntas de_ ' 
informadores, ha explin®^| 
después el señor Horno 
procedimiento seguido cua 
se ordena una reparación en 
determinado edificio, asi ÇO 
los procedimientos coercí» 
que se siguen en caso 
desobediencia. Asimismo 
comunicado que bey *5 
expediente de ruinai 
a punto de resolverse, en la . 
Estébanes, números onc 
tnece. -te

Ha seguido un 'nteresa^^j 
diálogo en el que, pntre 
intervenciones, el señor o® 
ha pedido colaboracióni 
parte de los • nquilinos 
edificios que puedan près 
estado de ruina. En ocasion 
comentado, tratan de ocuiw 
desperfectos existentes P 
temen el deshaucio. jjdio

Y es que, como había “ 
poco antes el alcalde, 
Zaragoza n'ó está li
todavía el problema 1 
vivienda humilde”. J

ARAGON/exprós. PAG. JO

WASH 
oticial a 
el sábad 
sido fav(

Un p 
entrevisi 
a75O.O(

“El 1 
norteam 
mercado 
puestos 
Consejo

El n 
noteame 
secreta ri

El G 
de deva 
supondr 
Estados

Una 
comerci 
saldrá f 
Mercado

El F 
temp ori 
la reuni 
del gru 
Ructuac 
anterior

El F. 
centrale 
países d 
hasta qi 
precio d

MOS 
no mot 
^’’tranje

En I 
æajustd 

imprf 
a sus c( 
efnbargc 
P'eslôn

En 
^évaluai 
^^tacJos

, Comerci

, TOK 
“oisa di

''Isible.
La ri 

Oe lo ei 

que 
'®9uerl(

’'ancos 
SegC

LUNES 20 DE DICIEMBRE ■
20

SGCB2021



in
s

0 es
la

ejecuten 
cesarías.

las
Los

han perdido 
chos.
guidamente a 
de los medios 

zaragozanos, 
le: “Se están 
nes con una 
brutal, que si 
cto.r de un 
. exactamente 
nos momentos 
atmósfera de 
que crucifica 
ública algunas 
es de la 
Finalmente ha 
! la Comisión i 
banismo está 
fondo este

CALLE

el arquitecto
Beltrán, ha 

conceptos de 
tejan en estos 
:arse de ruina 
:uyo caso se 
»jo inmediato, 
a o de falta de 

los edificios 
rata de uno de 
:asos, hay que 
le expedientes 
nielados tanto 
¡os como poi 
o si el importe 
a efectuar se 
50 por ciento 

leí edificio, se 
ro que en este 
ursos judiciales 

solución del 
I dar lugar a 
¡ores, pues el 
inúa mientras

con creta mentí 
alojados en « 
, ha señalado 
gran sima que 
ntigua bodegO' 
jan realizando 
s, consistentes 
ción de unos 
¡lio, pero SI 
3t¡va, que n’ 
as condicione’’ 
nó el desamo 
ez que se hays
as obras 
necesarias, 
í volver a

los 
sos

ICIO
íTEBAN^ :

tas de I 
h a explicaii I 
ion Horno « 
iguido cuand 
jaración en 
’Cío- á 
os coerciti*

en caso G 
Asimismo n« 
ne hay.o» 5 .

erse, en la ca 
ñeros once 

un intere^ij

p* aboración 
i n qui linos

3dan

d® nrúUí 
itentes 
w había di^j 

está II 
oblema

PALOMO LINARES cogido 
gravemente en Méjico
• SUFRIO UNA CORNADA DE 25

CENTIMETROS EN EL BAJO VIENTRE 
• Esta lesión pone en peligro su vida, 

dice el parte facultativo

a

OTRO "INTELSAT-4", EN ORBITA

e FUE LANZADO AYER DESDE CABO 
KENNEDY

MONTERREY (Méjico), 20.(Efe).— El parte facultativo, facilitado ayer por los médicos sobre la 
cornada sufrida por el diestro español Sebastián Palomo “Linares”, durante la lidia del quinto toro en el 
coso de Monterrey, califica la lesión de las que “ponen en peligro la vida”. El diestro fué intervenido 
quirúrgicamente en el sanatorio Muguerza de Monterrey. Al parecer, los resultados de la operación son 
satisfactorios y se espera que la herida evolucione bien. El parte facultativo dice: “Sebastián Palomo 
Linares sufrió cornada de 25 centímetros en el bajo vientre con dos trayectorias, una de seis y otras de 
10 centímetros que llegan hasta el peritoneo. Esta lesión pone en peligro la vida”.

WASHINGTON, 20. (Efe).— Un nuevo satélite de comunicaciones 
comerciales entre Estados Unidos y Europa,propiedad de 81 naciones, 
fue lanzado anoche desde Cabo Kennedy (Florida). El ‘‘Intelsat 4” fue 
impulsado por un cohete “Atlatas-Centauro”, hasta ser colocado en 
órbita cerca del Ecuador.

Otro satélite de la serie “Intelsat 4” será lanzado el 18 de enero y 
colocado en el Pacífico para comunicar los Estados Unidos con el 
Continente Asiático.

Con el lanzamiento del satélite de comunicaciones la N.A.S.A. dló por 
finalizado ayer el programa de lanzamientos para 1971.

Los satélites comerciales son fabricados por “Comsat Corp.” de los 
Estados Unidos y son propiedad de las 81 naciones que integran el 
consorcio de comunicaciones internacionales por satélite (Intelsat),

Yahya Khan Ie ha entregado el Poder

ALI BHUTTO, PRESIDENTE DE PAKISTAN

RAWALPINDI, 20 (Efe-Reuter).- El presidente de Pakistán, Yahya 
Khan ha entregado hoy el Poder al dirigente izquierdista, Zulfikar Ali 
Bhutto, informa "Radio Pakistán". Añade la emisora que Bhuto se 
dirigirá a la nación hoy mismo.

LA DEVALUACION DEL DOLAR

FA VORABLE ACOG/DA
en ESTADOS UNIDOS
WASHINGTON, ,20 (Efe).— La reacción n o rtea m erica ña 

oticial a la devaluación del dólar y al acuerdo monetario alcanzado 
el sábado por el grupo de los diez países más ricos de Occidente, ha 
sido favorable.

Un portavoz del presidente Nixon, explicó ayer al país en una 
entrevista televisada que la devaluación del dólar creará de 500.000 
3 750.000 nuevos puestos de trabajo en la nación.

“El hecho de que los productos extranjeros costarán más y los 
norteamericanos estarán en una posición más competitiva en los 
mercados exteriores nos lleva a concluir qüe se aumentarán los 
puestos de trabajo”, declaró Donald Rumsfled, director del 
Consejo sobre Costa de Vida de la Casa Blanca.

El nuevo valor del dólar mejorará la postura exportadora 
noteamericana, añadió Rumsfeld, confirmando las palabras del 
secretario del TTesoro, John Connally, el sábado.

El Gobierno norteamericArio, calcula que el promedio efectivo 
de devaluación beneficiará al dólar en un doce por cientojo que 
supondrá un gran alivio para la deteriorada balanza de pagos de 
Estados Unidos. '

Una delegación norteamericana de expertos en rnaterias 
comerciales, terminará hoy una serie de discusiones con Japón y 
saldrá para Bruselas, donde se reunirá con otra delegación del 
Mercado Común Europeo.

El Fondo Monetario Internacional aprobó ayer con carácter 
temp oral, los nuevos “tipos centrales” de cambio que resultaron de 
la reunión, el fin de semana pasado, de los ministros y banqueros 
del grupo de los diez y la ampliación de los márgenes de 
fluctuación hasta un dos y cuarto por ciento del uno por ciento fijo 
anterior.

El F. M. I. prefiere llamar los nuevos valores de cambio “tipos 
centrales*’, en lugar de “paridades’.' hasta que los parlamentos de los 
países den su aprobación a los nuevos porcentajes, y, en particular, 
"3sta que el Congreso de los Estados Unidos acepte la subida del 
precio del oro de 35 a 38 dólares de onza oro.

• La devaluación del dolar, 
sin efectos en el rublo

l'áOSCU, 20. (Efe-Reuter).—El Banco soviético de Comercio Exterior, 
lo rnodificó hoy la paridad con el dólar ni con las principales divisas 
^’’tranjeras a pesar de la devaluación del dólar.

En un comentario sobre la decisión del grupo de los “Diez” de 
æajustdr las paridades, la agencia “Tass” afirma que todo confluye a dar 
3 impresión de que W ashington ya no está en situación de dictai normas 

3 sus colegas en el terreno de las principales cuestiones económicas. Sin 
embargo —añade la agencia—, Estados Unidos continuaiá ejeicíendo 
P’eslón sobre sus aliados.

En opinión también de la agencia, recogida por “Pravda”, la 
avaluación ,del dólar no sdlo constituye un golpe para el prestigio de 
stados Unidos, sino que refleja la profunda crisis de la economía 

, °mercio ñorteamericanos.
y

Bolsa de Tokio
Tokio. 20. (Efe-Reuter).— Las transacciones efectuadas hoy en 

' °’sa de cambios de Tokio, fueron reducidas en un principio debido a 
“''aluaclón del yen, pero posteriormente, se recuperaron de forma 
visible.

la

Ca revaluación del yeri en un 16,88 por .ciento, aunque algo más alta 
® 'o esperad o, no ha constituido una sorpresa total y se tiene confianza 

Que la economía japonesa transcurrirá con facilidad el periodo 
riuerldo para’su reajuste a la nueva paridad de 308 yens por dólar,

• Paridad franco-dólar
2u. iizfe).- ud paridau uel tranco con relación al dólar se na 

labiecldo esta mañana por el Banco de Francia a razón de 511. 7 
’®ncos los cien dólares. , .

indicó asimismo el Banco de Francia, las cotizaciones son de 
500,05 francos los cien dólares en la compra 5- de 523,10 trancos los cien\ =00,05 i \ '“Ola,es

en la venta.

EN

HOTEL CORONA DE ARAGON

CON CHAMPAÑA

Segura
GRAN SORTEO DE REGALOS

CON SORTEO DE UN 
MINI *850

/ o SI LO PREFIERE \

80.000 Ptas. EN METALICO /

4 MAGNIFICAS ORQUESTAS 
Elija entre estos cuatro ambientes 
festivos para recibir al Nuevo Año

ORQUESTA "UNION EXPRES” CONJUNTO’’PAREN GROUP”
PRECIO POR PERSONA 1.500 PTAS. 

f ETIQUETA SUPLICADA)

CONJUNTO ”LOS CHAKIRIS”
PRECIO POR PERSONA 1.500 PTAS. 

(ETIQUETA SUPLICADA)

. . PORmiBflL
CENA-BAILE 
COTILLON

Orquesta ’’ORBE”
PRECIO POR PERSONA 800 PTAS.

RESERVA DE MESAS :
En Recepción del Hotel personalmente

O 

DISCOTECA 
NOCHE DE CHAMPAN CON UVAS 

DE LA SUERTE
CHOCOLATADA EN LA MADRUGADA 
BAILE HASTA LAS 5 DE LA MANAÑA 

ENTRADA: 300 PESETAS
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EL ALCALDE, CON LOS 
REPRESENTANTES DE LAS 
CASAS DESALOJADAS

OFRECIMIENTO 
INCONDICIONAL

INFORMACION FINANCIER# J

AJA DE AHORROS
Y MONTE DE PIEDAD DE

ZARAGOZA. ARAGON Y RIOJA
33 Oficinas en Zaragoza

ZARAGOZA,-20.— Alrededor 
de las doce de la mañana, los 
representantes de las casas 
desalojadas han sido recibidos por 
el alcalde de la ciudad, quien les 
ha invitado a sentarse a su 
alrededor y a exponerle las quejas 
que les habían llevado hasta allí.

Por parte de los vecinos, ha 
tomado la palabra el señor Juan 

■ Antonio Castell, quien ha dicho 
que venían en completo orden y 
no a rebatir la opinión de los 
técnicos de arquitectura, sino que 
se presentaban para discutir 
acerca de cómo había sido 
aplicada la medida. , „ „

Comentó el señor Castell, la 
falta de apoyo que las personas 
desalojadas de sus viviendas 
habían tenido en los momentos 
más angustiosos. "Nadie ha 
recibido esa mano amiga que 
entonces se echaba en falta, ni ese 
consueto que todos 
necesitábamos. Cuando acudimos 
al G obier no Ci vi I y al 
Ayuntamiento,• no nos quisieron 
recibir y hasta nos trataron de no 
muy buenas maneras" apuntó el 
representante de los zaragozanos 
que se habían quedado en la calle.

Tras la presentación de todos 
lo's puntos de vista de los

PARA AYUDAR A LOS MAS NECESITADOS

perjudicados, el alcalde se puso en 
y felicitó en primer lugar alpie

INCIDENTE EN
UNA IGLESIA DE
PORTUGALETE

cinco y media
PORTUGALUTt: (Vizcaya),

por ftaPer sidoseñor Castell por haber sido 
elegidó; entre los vecinos de las 
distintas ca i les' afectadas- 
Seguida mente díio el se ñor Horno 
que *‘entre la gente humilde y 
trabajadora se encontraba como 
unb mási’ y se Ide-ntifidó 
plenamente con la angustia que

demostrar on asf 
por

la completa 
parte de los¿o mprensión _

vecinos sobre la necesidad de tas

460 Oficinas en 5 provincias yen Madrid
NUESTRO DEPARTAMENTO DE VALORES 
RESOLVERA A TODAS SUS CONSULTAS

HOY NO ABRIO EL MERCADO DE 
DIVISAS DE MADRID

MADRID, 20. (Europa Press).— Según se ha informado en 
fuentes competentes del Banco de España a “Europa Press”, 
durante el día de hoy, siguiendo la tónica de otros mercados 
internacionales de divisas, el mercado de Madrid permanece 
cerrado.

Con la mencionada medida de cierre se pretende dar un lapso de 
tiempo para poder conocer las nuevas paridades monetarias fijadas 
por el Fondo Monetario Internacional y las medidas que tomen las 
autoridades españolas ante la situación planteada en el mercado 
mundial de divisas.

Hasta el momento no se conoce la fecha de reapertura del 
mercado español de divisas, aunoue se espera que pueda ser el 
próximo miércoles o el jueves, a mas tardar.

SE HA REUNIDO LA COMISION DE

Una carta de la 
Diócesis motivó
la suspension 
de la misa de las

20 (Cifra).- La misa de las cinco 
V media de la tarde de ayer en la

■parroquia de Santa Mar-ia, 
Portugalete, hubo de 
suspendida a consecuencia de 
incidente surgido cuando

en 
ser
un 
el

de

RESERVA DE DIVISAS
MA DRID, 20. (Europa Press).— Sobre las diez y media de esta mañana 

se ha reunido en el palacio de la Presidencia del Gobierno la comisión 
interministerial de reservas de divisas, bajo la presidencia del almirante 
Carrero Blanco, vicepresidente del Gobierno.

Se supone que en esta reunión se abordarán cuestiones relacionadas 
con la nueva paridad que habrá de tomar la peseta respecto al oro y al 
dólar. Al parecer, la comisión estudiará las alternativas que ayer abordó 
por su parte el Comité Ejecutivo del Banco de España.

Esta tarde regresan a sus hogares
los viajeros del

Esta mañana han sido dados de 
alta treinta y dos de los 34 
viajeros del autocar siniestrado 
que fueron ingresados en el 
Centro de Rehabilitación y 
Traumatología de la Seguridad 
Sacicl que dirige el Dr. Dear. Todos

autocar
ellos continúan viaje por sus 
propios medios y si alguno 
careciera de medios, la Seguridad 
Social, que tan eficazmente ha 
intervenido en este luctuoso 
suceso, se los facilitará.

e s ta ban pa decí e n dp i os 
perjudicados. • \

El alcalde puso de manifiesto 
la previsión con que se tornaron 
las medidas, negando que existiera 
alguna precipitación por parte de 
át o de su cor por a a ó n y 
afirmando la perentoria necesidad 
de deáalojar los edificios, 
comprobados ya por los 
informadores técnicos. AI fin de 
sus palabras, fue interrumpido por 
los aplausos de los asistentes que

medidas tomadas.
Mientras se desarrollaba la 

r e ú n il ó n , s e recibió., u n 
ot réel miento de la Caja de Ahorros 
para eonceder toda clase.-de 
créditos y ayudas a ios afectados, 
a la vez que dos ofrecimientos de 
particulares se recibían 
igualmente en la Alcaldía 
poniendo a disposición del que lo 
necesite, habitaciones y 
dormitorios en distintos-locales. 
El alcalde y -la corporación, se 
ofrecieron i ncondicíonalmente 
para ayudar a tos más necesitados.

A eso de la una y cuarto de la 
tarde, se dió por terminada la 
reunión.

sacerdote leía la despedida 
monseñor Cirarda y cuando contó 
la carta remitida a la Santa Sede

ANUNCIOS OFICIALES

EXCMO. AYUNTAMIENTO DE LA
INMORTAL CIUDAD DE

ZARAGOZA
En el Boletín Oficial de la provincia num. 284 de fecha 11 de 

diciembre del año 1971, se publica anuncio de convocatoria de 
subasta para contratar la enajenación de los vehículos recogidos en 
los Almacenes Municipales de San Gregorio. ... ■ ,

Los antecedentes de dicha subasta se hallan de manifiesto en 
Sección de Propiedades de la Secretaría General, durante el plazo 
de veinte días hábiles, a partir del siguiente al de la publicación 
ariiba mencionada, admitiéndose proposiciones para P^rte
en la subasta en la citada oficina, hasta las trece horas del día 7 de 
enero de 1971. . . .

-Lo que se hace público para general conocimiento.
I.C. Zaragoza, 13 diciembre 1971
El Secretario General.
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por el Consejo Presbiterialde la 
diócesis de Bilbao.

Al referirse concretamente a 
este escrito, fue interrumpido por 
varias personas que comenzaron a 
dar “vivas" al Papa y a José 
Antonio. Uno de los asistentes se 
levantó y se dirigió hacia el altar, 
con un periódico en la mano, con 
la intención de leer la carta 
dirigida a k'S periódicos por un 
grupo de sacerdotes que coitdenan 
duramente la actitud del Consejo 
Presbiterial.

Varios de los asistentes 
consiguieron impedirle subiera 
Imsta el altar y, en vista del cariz 
que tomaban los acontecimientos, 
la misa fue suspendida y se 
celebró a las seis y media de la 
tarde, sin que se produjeran más 
incidentes.

• Grave cogida de 
Germán Urueña
en Bogota

BOGOTA, 20. (Efe).- Durante la 
lidia de su segundó toro, en la corrida 
celebrada ayer tarde en la plaza de 
Santamaría de esta ciudad, el diestro 
colombiano Germán Urueña, sufrió 
un puntazo en la cara anterointerna 
del muslo derecho, tercero medio, 
interesándole la piel, tejido celular y 
bisectando músculos, con trayectoria 
de ascendente de doce centímetros, y 
otra perforación descendente de diez 
centímetros. Pronóstico grave,

Los médicos que atendieron al 
diestro informaron que tardará en 
sanar unos ocho días, salvo 
complicaciones.

i
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General

jylZyl DE FIESTAS ELISEOS
RtSTAURANTC

Desea a todos sus amigos y clientes unas felices fiestas y próspero 
nuevo, comunicando que las plazas para la cena-cotillón de fin de ®
han sido cubiertas. , j,

Con el fin de facilitar el desarrollo de la gran cena-cotillón del día 28» 
tividad de San Valero, queda abierta la solicitud de la reserva de mes 

DOS ORQUESTAS, con la actuación especial de RANGER’S, conjunto atracó'®

lunes 20 DE DICIEM BRE
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